



教 成 館

# 関小だより

【学校教育目標】

- よく学び工夫する子ども
- 健康で明るい子ども
- きまりを守り、助け合う子ども
- 責任をもちやりぬく子ども

## 力を合わせて学校をピカピカに！～交流清掃開始～



【高いところは6年生、低いところは1年生】



【ベランダの掃き方の手本】

9月4日（月）から今年度の交流清掃をスタートしました。1年生と6年生、2年生と4年生、3年生と5年生で清掃班を編成し、力を合わせて校舎をきれいにするとともに、思いやりの心をもって行動できる一関小学校児童を育てることを目的としています。

この交流清掃は昨年度も計画しましたが、コロナが流行した影響でほとんど実施できないうございました。

初日の4日は、各班の顔合わせをした後に早速掃除に取り組みました。1年生はまだ掃除の仕方に慣れていないので、6年生が手伝ったりお手本を見せたりして掃除を行っていました。スタートしたばかりでぎこちなさがありますが、これまでの同級生同士での掃除と違い、相手を気遣う姿が様々な場所で見られ、とてもうれしく思いました。



【ぞうきんの絞り方のお手本】

## 自分の記録に挑戦～陸上大会に向けて～

9月20日の一関地方小学校陸上大会に向けて練習を開始しています。市内の小学生が一堂に会して、お互いの競技や応援の頑張りを見合うのはとても意義のあることです。一関、平泉のすべての小学校が集まる場で、自分の記録に挑戦したり他校に負けない応援をしたりして、もっともっと自分たちの力を高めようという意欲をもってもらいたいと思います。今年度は保護者の方々の入場制限はありませんので、是非、子どもたちの応援にいらしていただければ、と思います。



## コロナに係るお願い

9月8日現在、本校では12名がコロナ感染のために出席停止となっております。また、発熱や喉の痛みにより欠席や早退する児童も増えている状態です。また、児童の家族がコロナに感染したという報告も増えている状況です。このような状況を踏まえ、学校医の先生とも相談して、現在校内でのマスクの着用を推奨しています。マスクの着用は強制ではありませんが、ご協力の程よろしくお願いたします。